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【63】ガンバ大阪 vs 清水エスパルス 試合結果 ２－５ 

＜決勝戦試合開始前サポーターインタビュー ガンバ大阪サポーター＞ 

Q. 決勝戦ということですが今の気持ちお願いします。 

A. 子どもたち以上に緊張しています。 

Q. 息子さんに何か一言あればお願いします。 

A. ここまで来たら頑張ってほしいし、絶対優勝して帰ってきてほしいです。 

 

＜決勝戦試合開始前サポーターインタビュー エスパルスサポーター＞ 

Q. 決勝戦ということですが今の気持ちをお願いします。 

A. ここまで頑張ってきたので、2連覇を達成してほしいです。 

Q. 応援に凄い気合が入ってますね。 

A. 気合は、Jクラブではどこにも負けない自信があります。 

Q. エスパルスの注目選手はだれですか？ 

A. 得点力、突破力がある、北川 航也選手です。 

 

＜決勝戦試合開始前監督インタビュー 鴨川 幸司監督＞ 

Q. 決勝戦、どんな試合にしていきたいですか？ 

A. 前半は、守備から入って失点をしないようにすることです。後半は展開に 

  よって、立ち上がりのとこをしっかり攻撃したいです。 

Q. 決勝戦の意気込みをお願いします。 

A. 絶対、優勝します！ 

 

＜勝者チームサポーターインタビュー エスパルスサポーター＞ 

Q. 優勝が決まりましたね。今の気持ちをお願いします。 

A. 本当にエスパルスの選手は良く頑張ったと思います。ガンバの選手も諦めずにプレー 

  したことが素晴らしかったです。 

Q. 優勝して帰ってきた息子さんにはなんて声をかけますか？ 

A. 最後の試合の駄目だしを言います。あと、ちゃんと 80分間プレーしたのか聞きたいで 

  す。 

 

＜勝者チーム監督インタビュー 清水エスパルス 横山 貴之監督＞ 

Q. 今大会を振り返っての感想をお願いします。  

A. 攻撃的に行くというのがエスパルスのテーマで、それを初戦からできよかったと思い

ます。 



Q. 北川選手について教えてください。 

A. 全部の試合で、まだまだムラがあるし精神的にも改善していかないといけないと思 

います。 

Q. 試合が終わって、選手たちにはなんて声をかけますか？ 

A. まだ、声かけていないです。これで終わりではないので、一つのステップとしてこ 

れからも続けてほしいです。 

 

＜今大会、MVP選手インタビュー 清水エスパルス 北川 航也選手＞ 

Q. 優勝した、今の気持ちをお願いします。 

A. 去年は一つ下の代で出場しましたが、怪我で途中出場だったので今回フル出場して 

  優勝できて嬉しいです。 

Q. 今大会で、自分の課題は見つかりましたか？ 

A. 動き出しとシュート力です。 

Q. 将来の目標とする選手はいますか？ 

A. ドリブルとシュート力の目標は香川選手で、動き出しは岡崎選手です。 

Q. 今後の目標を教えてください。 

A. 今の現状に満足しないで次の高円宮杯を獲る事と年代別代表に選ばれるようにしたい

です。 

 


